



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor:037/sipers/humas-oikn/01/2024

28 Januari 2024

Nusantara Fair 2024 Ditutup dengan Meriah

JAKARTA - Nusantara Fair 2024 sukses digelar di Grand Atrium, Mall Kota Kasablanka, Jakarta, (28/01/2024). Acara yang diinisiasi oleh Otorita IKN ini berhasil menarik perhatian masyarakat, khususnya generasi muda Jakarta, untuk memahami lebih dalam visi dan gambaran ibu kota baru yang sedang dalam tahap pembangunan.

Melalui pameran dan kegiatan edukatif, Nusantara Fair 2024 memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menjelajahi kekayaan budaya, inovasi, dan mengenali potensi Nusantara sebagai ibu kota baru. Berbagai booth seperti showcase investor, sustainable, UMKM, dan teknologi disediakan untuk memberikan wawasan menarik kepada pengunjung.

Kepala Otorita IKN, Bambang Susantono menyampaikan harapannya agar Nusantara Fair dapat bermanfaat menjadi wadah untuk memperkenalkan Ibu Kota Nusantara sekaligus ajang ekspresi seni dan edukasi tentang berbagai aktivitas yang saat ini gencar dijalankan. Ia juga menyampaikan pentingnya peran masyarakat dalam mendukung pembangunan ibu kota baru.

"Nusantara Fair adalah kesempatan yang berharga untuk masyarakat mengenal lebih detail tentang segala hal terkait Ibu Kota Nusantara. Pada saat yang sama, masyarakat diberikan wawasan tentang aspek teknologi, kreativitas dan lingkungan terkait Ibu kota baru Indonesia ini. Kami berharap generasi muda dapat terlibat aktif dalam membangun ibu kota baru. Karena Nusantara adalah kita dan kita adalah Nusantara."

Puncak penutupan Nusantara Fair hari ini diisi dengan penyerahan Dokumen Sertifikat Penghargaan Otorita IKN kepada Donatur Nusantara Green Pesantren & Sabuk Hijau Nusantara. Moment ini menjadi apresiasi bagi para donatur yang turut berkontribusi dalam pengembangan lingkungan di ibu kota baru.

Tak hanya itu, Nusantara Fair hari ketiga juga dimeriahkan dengan talkshow bertajuk 'IKN dan Investasi untuk Alam' yang menghadirkan narasumber Prisia Nasution, Anindya Bakrie (CEO Bakrie Group), dan Dr. Myrna Asnawati Safitri, S.H. (Deputi bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN) untuk membahas hubungan antara pembangunan ibu kota baru dan investasi untuk keberlanjutan lingkungan.

Nusantara Fair 2024 kemudian ditutup oleh aksi panggung dari Andien ft. Diskoria membawakan karya terbaik mereka.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



